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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 3 de noviembre de 2009, siendo las 21.07 h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Jesús Ayza como Presidente 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Jesús Ayza representante por el P P 

4. D. Antonio Ferrer representante del club de pesca deportiva Peñíscola 

5. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

6. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

7. Dª. Desiré Foncubierta i Sebastián representantes del I.E.S. Alfred Ayza 

8. D. Jordi Pau representante del P S O E 

9. D. Jesús Figuerola representante del fútbol sala Peñíscola 

10. D. Luís Miguel Martí representante del básquet club Peñíscola 

11. D. Vicent Castell representante por el BLOC 

Se dispensa la no asistencia de, Dª Silvia Mata representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Ramón Albiol representante 

del A.C.D. Peñíscola, D. Daniel Ruíz Anglés, y al representante del grupo municipal C I P  por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Jesús Ayza agradeciendo la asistencia a los presentes y explicando las deficiencias en forma de la 

comunicación de la convocatoria de la reunión. 

 

Punto 1. Tras la lectura del acta por los presentes, D. Francisco Arnau solicita se modifique el texto del acta al 

respecto de una aportación suya en la pasada reunión sobre la piscina cubierta, para matizar su comentario. 

D. Jordi Pau hace la observación que a la última reunión del “Consell” faltaron los representantes de los grupos 

políticos y se les comentó durante el Pleno del Ayuntamiento. 

D. Jesús Ayza aclara que puntualizó que la alusión iba referida a los que fallan siempre. 

D. Jordi Pau comenta que aprecia detalles en los que nota que el gobierno intenta apartar a la oposición por 

que difiere de la opinión del proyecto de la piscina cubierta, sobre lo que insiste en que está todo muy bien pero falta la 

piscina de medidas de competición, para que pueda existir y competir un club de natación. 

Dª Desiré Foncubierta aporta que según los estudios más actuales sobre la gestión de instalaciones acuáticas, 

la distribución de espacios del proyecto es la optima y permite la rentabilidad. Añade que entendiendo que ese diseño 

responde a los datos obtenidos del análisis de las características reales del municipio y está adaptado a las tendencias 

modernas, que no reflejan inicialmente el uso de la instalación por parte de un club, y en caso de que éste aparezca 

siempre se pueden buscar alternativas con nuevas instalaciones, que incluso pueden ofrecérseles para la autogestión, o 

hacer convenios con las de las poblaciones vecinas. 

D. Jesús Ayza confirma que se están elaborando borradores de posibles convenios con Benicarló para el uso 

compartido de espacios deportivos. Añade que el proyecto de piscina municipal en que se trabaja responde a la 

situación cultural, social económica y de disponibilidad de espacio existentes a día de hoy. 

D. Jesús Figuerola comparte la opinión de que sólo un proyecto de esas características puede ser viable,  y no 

si es únicamente de competición 

D. Jordi Pau recuerda que tiempo atrás se aprobó como viable un proyecto de piscina de 8 calles 

D. Jesús Figuerola contesta que las circunstancias económicas distaban enormemente de las actuales, tanto 

en coste de construcción como el cuantía de ayudas de otras entidades (Consellería y Diputación) 
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D. Jesús Ayza añade que el proyecto se tuvo que aprobar urgentemente para estar dentro de plazo para 

obtener la subvención, y por tanto se tomó el proyecto inicial que se les planteó como bueno. Tras la consulta con 

constructoras y gestoras se averigua que no es factible, y con la ayuda de la empresa de asesoramiento de rediseña el 

proyecto a una instalación adecuada para Peñíscola. 

D. Jordi Pau pregunta porque ese diseño y no otro de 8 calles 

D. Jesús Ayza contesta apelando a la confianza en el trabajo de la empresa de asesoramiento y su plan de 

viabilidad en cuyos términos económicos se introduce la rentabilidad de los diferentes espacios según su tamaño. 

D. Francisco Arnau pregunta la fuente de la subvención y si existe el riesgo de perderla al no tener la 

dimensiones oficiales. 

D. Jesús Ayza contesta que todos los cambios han estado consensuados con Consellería y Diputación, que 

son quienes aportan las ayudas económicas. 

Dª Desiré amplía diciendo que cabe tener en cuenta que lo importante no es construir sino mantener, ya que 

quizás se pueda hacer una piscina de 8 calles, pero eso supone un incremento de gastos y dificultades en personal, 

energía, mantenimiento, etc que la hacen inviable y que sin embargo una de 4 si resulta compensable. De ahí que las 

instituciones que subvencionan aceptes estos nuevos proyectos porque están en la línea de las tendencias futuras y al 

contrario de lo que se están encontrando por experiencia con otras piscinas que han subvencionado de diseños 

convencionales, éstas nuevas si resultan rentables. Lo ejemplifica con datos de ratios alumnos / monitor según las 

características de los vasos de agua. 

D. Jesús Figuerola lo compara con el caso de la piscina de Bancaja de Vinaròs (convencional) que resulta 

decifitaria. 

D. Vicent Castell opina que si se hiciese caso a todos los estudios técnicos no se podrían aprobar proyectos 

como por ejemplo el que esa misma mañana se ha aprobado sobre el puerto deportivo, ya que los informes eran 

negativos. 

D. Jesús Ayza declara que la empresa que ha hecho el estudio para la piscina no ha estado influenciada de 

ningún modo para forzar unos resultados viables. Se le pidió que aportara un diseño adecuado y rentable. 

Cierra el punto recordando que las alusiones en el pleno sobre la asistencia a la reunió del Consell no se 

refería a los presentes. 

D. Jordi Pau pregunta sobre la entrada de agua a la pista de pabellón polideportivo. 

D. Jesús Ayza repasa la fechas en que ha llovido y la forma en que lo ha hecho. Reconoce que entró en una 

ocasión algo de agua pero no fueron por goteras (que están reparadas) sino por otras vías que ya se han rectificado y 

que se produjeron por la tromba de agua. Compara que pese a la forma en que cayó, que afectó a otros municipios 

hasta el extremo de inundar sus instalaciones, a nuestro pabellón sólo le entró un poco. Pese a ello se ha llamado de 

nuevo a la empresa que realizó la impermeabilización de la cubierta y ya ha afirmado que vendrán a hacer una nueva 

actuación sobre esta vía de entrada de agua. 

D. Francisco Arnau pregunta por si vuelve a llover igual, si volverá a entrar. 

D. Constantino Salvador contesta que ya se han efectuado unas actuaciones para evitarlo, y además la 

empresa a informado que vendrán a reforzar el contorno de la cubierta por donde se sospecha que entró el agua. 

D. Jesús Ayza informa que si pese a todo hubiese desperfectos por la climatología, se ha contratado un seguro 

que cubre la reparación y / o reposición. 
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Punto 2. D. Jesús Ayza recuerda el procedimiento para el cobro de las subvenciones, así como las entidades 

que faltan por tramitar toda o la mitad de la misma. Solicita que a los que les falta, se apresuren en hacerlo pues falta 

poco para terminar el ejercicio económico. 

Aprovecha este punto y dado que también es Concejal de Hacienda para informar que se intentará mantener 

las cuantías para el próximo presupuesto sino es que hay recortes o si alguna entidad no presenta reparos. 

D. Jesús Figuerola aprovecha para proponer que se doblen las subvenciones, y añade que cada entidad tiene 

unos gastos diferentes y sin embargo todos perciben más o menos lo mismo 

D. Jesús Ayza deja abierta la puerta para que si alguien tiene alguna sugerencia en este sentido y pueda 

justificarla, se lo transmita y si es posible se atenderá, haciendo énfasis que se tendrá más en cuenta la base que se 

cree que el montante de gastos de la entidad. 

 

Punto 3. D. Jesús Ayza informa del evento. Reconoce la dificultad a nivel organizativo y de ahí los esfuerzos 

junto a Mandarina (quién lo propuso) para llevarlo a cabo. Piensa que es algo innovador y atractivo. Confiesa las dudas 

por la peligrosidad de la actividad, pero cree que resultará positivo para la ciudad. 

D. Vicent Castell pregunta por las calles que se verán afectadas. 

D. Jesús Ayza explica el recorrido, detalles de seguridad, comunicación, gente de apoyo en organización, 

policía, ambulancia, etc... 

Añade que el evento lo convence en la línea de las iniciativas turismo-deporte, que ayudarán a 

desestacionalizar durante el invierno, al menos los fines de semana, con propuestas deportivas atractivas que traigan 

participantes que se queden todo el fin de semana. 

D. Vicent Castell comparte la opinión y le parece una buena actividad, además ofrece su colaboración 

 

Punto 4. D. Jesús Ayza comenta que la idea de tratar ya la semana deportiva responde al hecho que en la 

pasada edición hubo actividades que no se pudieron llevar a cabo por quedarse sin tiempo para pedir las autorizaciones 

pertinentes en plazo. Así pues, propone a las entidades que en caso de precisar ese tiempo pongan en marcha los 

trámites. Amplía que si no hay nada en contra seguramente tendrá lugar la última semana de mayo. 

 

Punto 5. D. Constantino Salvador solicita a las entidades que cuando hagan algún evento comuniquen los 

resultados para publicarlos en los medios de los que dispone el Ayuntamiento. 

Aprovecha para informar que el próximo evento previsto es el campus de fútbol solidario 

D. Jesús Ayza aporta más detalles, fechas, motivación, asunto de la recogida de regalos, etc. 

D. Francisco Arnau le comenta que si la preocupación es como enviar lo recolectado para que no resulte más 

caro que el propio valor de lo recogido, que también hay pobres aquí en nuestras ciudades  

D. Jesús Ayza retoma el evento del Urban Down, para puntualizar sobre comentarios que recibió sobre el 

porque ayudar a Mandarina y no organizar directamente ya que se aportan tantos medios y se asumen gastos. Afirma 

que no sería posible esta actividad sin la participación de Mandarina, y detalla los que aporta cada uno. 

D. Jesús Figuerola comenta que no sólo no debería criticarse sino reconocerse y valorarse la involucración de 

Mandarina en todo el sistema deportivo local, ya que está presente en todo cuanto se hace, promueve actividades 

desde su iniciativa y patrocina la de las entidades deportivas. 

D. Jesús Ayza informa que Mandarina ya tiene previstas nuevas propuestas como el cuarto de maratón para 

Navidades, aunque se debaten las fechas, y un concurso de saltos extremos al mar. 
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D. Jordi Pau dice que si es Mandarina el que propone los eventos y no el Ayuntamiento el que lo busca para 

que los hagan, le parece fantástico cuanto consigan realizar. 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 22.30h. 

 

 

 

 

Fdo Jesús Ayza     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


